Séphora Sarrazin

Technicienne de maintenance industrielle



Séphora Sarrazin vient de fêter ses 16 ans. Elle est arrivée dans le département en 2009. Cette jeune fille prend la vie comme elle vient et recherche la simplicité.

Son brevet en poche, Séphora entre dans la vie active en assurant plusieurs « petits boulots ». A 20 ans, avec l'aide de la Mission locale, elle intègre le dispositif « garantie jeune ». Elle a envie de travailler dans la mécanique automobile, les stages lui ouvrent cette voie. Elle suit donc une première formation d'électromécanicienne puis continue en qualité de technicienne.

Chercher comment résoudre les pannes...on ne s'ennuie jamais

Séphora apprécie tellement son travail qu'elle a accepté la proposition de son entreprise de progresser et de suivre le cursus de niveau 4.

Son travail est toujours différent. Elle est chargée des réparations : les pannes sont diverses, elles peuvent être mécaniques, électriques...

Ce métier demande donc des capacités manuelles et intellectuelles.

Séphora aime le travail bien fait et la qualité. Elle espère pouvoir encore progresser en niveau 3 et saisir toutes les opportunités qui s'offriront à elle.



Le message de Séphora aux jeunes filles qui cherchent leur futur métier :

« Si vous voulez faire ce type de métier, il faut y aller. En revanche, le métier est difficile, il faut donc être fermement décidée voire passionnée... mais quand on l'aime on s'y sent vraiment très bien ».